

MAGAZINE

Latnister Kodim 0811 Tuban TA. 2022 Resmi di Tutup

Basory Wijaya - TUBAN.MAGZ.CO.ID

Jun 19, 2022 - 00:03



TUBAN, – Komandan Koramil 0811/15 Jenu Kapten Arh Sudiono selaku Komandan Latihan memimpin acara penutupan Latihan Teknis Teritorial tingkat Kodim 0811 Tuban TA. 2022 bertempat di Balai Desa Bogorejo Kecamatan Tuban. (Jumat,17/06/2022).

“Penutupan Latihan Teknis Teritorial Tahun Anggaran 2022,” Berkenaan dengan telah berakhirnya latihan ini, saya selaku Danlat menyampaikan terima kasih dan

penghargaan yang setinggi-tingginya kepada penyelenggara, pendukung latihan serta seluruh peserta latihan.



Danlat menyampaikan, Kegiatan Latihan Teknis Teritorial Ta. 2022 yang telah dilaksanakan selama 4 hari merupakan momentum waktu yang sangat singkat sehingga patut mendapat dukungan kita semua. Kegiatan ini disamping merupakan kegiatan rutin yang telah diprogramkan oleh Komando Atas, juga merupakan tempat dan sarana untuk meningkatkan kualitas sumber daya manusia khususnya bagi anggota Kodim 0811 Tuban yang bertugas di Satuan Kewilayahan, sehingga apabila personel yang di lapangan mendapat tugas akan dapat menyelesaikannya dengan baik dan memperoleh hasil yang optimal. Untuk itu ilmu yang telah didapat dari kegiatan Latihan Teknis Teritorial Ta. 2022 dapat diaplikasikan dalam pelaksanaan tugas sehari-hari.

Ditambahkan, saya minta agar pengalaman mengikuti latihan kali ini hendaknya mampu menggugah motivasi para anggota Kodim 0811 Tuban untuk terus meningkatkan profesionalitas selaku prajurit komando kewilayahan. Saya berharap, dengan ilmu yang kalian terima selama 4 (empat) hari latihan dapat di jadikan acuan dan pedoman tugas di lapangan.” Tambahnya.

Turut hadir pada kegiatan tersebut diantaranya. Perwira Seksi Operasi Kodim 0811 Tuban Kapten Inf Prayitno, Para Danramil dan Batuud Jajaran serta

anggota Kodim 0811 Tuban.

Perlu disadari bahwa dengan selesainya kegiatan ini, bukan berarti kesempatan para anggota untuk belajar berakhir. Masih banyak kesempatan untuk meningkatkan pengetahuan khususnya dibidang kewilayahan, baik melalui kegiatan membaca berbagai tulisan dan media, berinteraksi dengan lingkungan sekitar maupun diskusi atau ceramah yang diadakan oleh Satuan. (Pendim 0811).